



Bericht zur gemeinsamen Sitzung der Pfarrgemeinderäte von St. Martin / Untermenzing und Maria-Himmelfahrt / Allach

Die Pfarrgemeinderäte trafen sich zur gemeinsamen Sitzung am 31.01.2023 im Pfarrheim St. Martin. Beim traditionellen ersten Tagesordnungspunkt, dem „Geistlichen Wort“, griff Peter Hillebrand das Thema „Kinder“ auf.

Es folgte die Vorstellung des Projekts „Erinnerungskultur“ (durch Peter Hillebrand und den Mitgliedern des AK „Erinnerungskultur“). Im Rahmen des Projekts hat man einen Künstler gefunden, der ein Objekt erstellen will, das an die Opfer des Missbrauchsskandals erinnern soll. Details zum Aufbau und der Symbolik des Kunstobjekts wurden erläutert. Der PGR hat per Abstimmung einstimmig beschlossen, dieses Projekt weiterführen zu wollen. Die baurechtlichen Aspekte erfordern auch einen Beschluss der Kirchenverwaltung(en).

Anschließend wurde kurz zurückgeblickt auf vergangene Termine wie Advent, Weihnachten, und Neujahrsempfang, die im Großen und Ganzen gut gelaufen sind. Nennenswert ist, dass man sich aufgrund der doch etwas geringen Teilnahme am Neujahrsempfang entschlossen hat, das Thema nächstes Jahr durch frühere Vorbereitung, verstärkte Werbung und auch durch zusätzliches Program (z.B. für Kinder) attraktiver zu gestalten.

Beim Blick in den nahe Zukunft (Ostern) hat man sich für folgende speziellen Punkte bzgl. der Gottesdienste entschieden:

- „Klassischer“ Gründonnerstag in Maria Himmelfahrt
- „Familien“ Gründonnerstag in St. Martin
- Karfreitag 10 Uhr Kinderkreuzweg
- Osternacht in St. Martin als Outdoor-Gottesdienst (bei schlechtem Wetter spontan drinnen)

Im weiteren Verlauf diskutierte man das Thema „gemeinsame Fronleichnams-Prozession“. Im Grunde sind sich die Pfarrgemeinderäte darüber einig, dass es zukünftig nur eine Fronleichnams-Prozession für beide Pfarrgemeinden geben soll. Verschiedene Streckenvorschläge liegen bereits vor und ein (Rück-)Transportkonzept steht auch. Leider konnte man sich aber im Rahmen der Sitzung noch nicht verbindlich für einen Wochentag entscheiden.

Abschließend gaben die VertreterInnen der Jugend einen kurzen Bericht zur Arbeit der Pfarrjugend bzw. Ministranten. Ebenso erfolgte ein kurzer Bericht aus der Kirchenverwaltung (mit dem Fokus Jahresplanung St. Martin).

Ganz zum Schluss wurde dann noch auf anstehende Termine aufmerksam gemacht (siehe hierzu auch: Pfarrblatt/Website/Aushang).

Die nächste (öffentliche) Sitzung findet am 21.03.2023 um 19.30Uhr in Maria-Himmelfahrt statt.